

TMMD ke-127 Tingkatkan Sanitasi dan Martabat Warga Somagede

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Feb 28, 2026 - 09:10



Foto: Satgas TMMD Kodim 070/Kebumen bersama warga membangun fasilitas mandi, cuci, kakus (MCK) di Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen. Sabtu (28/2/2026).

KEBUMEN- Senyum merekah di wajah warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, seiring program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127 menyentuh langsung kebutuhan paling mendasar mereka. Sabtu (28/2/2026), tangan-tangan kokoh prajurit TNI bersama warga bahu-membahu membangun fasilitas Mandi, Cuci, Kakus (MCK) yang selama ini

menjadi dambaan.

Langkah nyata ini adalah bagian integral dari sasaran fisik TMMD tahun ini, yang berfokus pada peningkatan kualitas sanitasi dan kesehatan lingkungan. Sejak mentari pagi menyingsing, semangat gotong royong membahana. Bata disusun, semen diaduk, pondasi diratakan, semua demi terwujudnya fasilitas MCK yang bersih dan layak bagi warga yang sebelumnya menghadapi keterbatasan akses sanitasi.

Komandan Satgas TMMD Reguler ke-127, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, menegaskan esensi kehadiran TNI di tengah masyarakat.

“Pembangunan sanitasi ini bukan sekadar urusan fisik, tapi bagian tak terpisahkan dari peningkatan kesejahteraan warga. TMMD adalah cerminan bahwa TNI benar-benar hadir untuk rakyat, tidak hanya membangun jalan, tapi juga fasilitas esensial seperti MCK agar masyarakat bisa hidup lebih sehat, bersih, dan nyaman,” tegasnya.



Ia menambahkan, ketersediaan akses sanitasi yang memadai memiliki dampak langsung pada kualitas kesehatan masyarakat serta efektif dalam mencegah penyakit yang bersumber dari lingkungan yang kurang sehat.

Perasaan lega dan syukur terpancar dari Ratman, salah seorang warga penerima manfaat. “Selama ini kami kesulitan dengan fasilitas sanitasi yang layak. Alhamdulillah sekarang dibangun MCK yang lebih baik. Kami berterima kasih kepada bapak-bapak TNI dan semua pihak yang sudah membantu,” tuturnya dengan nada haru.

Lebih dari sekadar percepatan pembangunan fisik, TMMD Reguler ke-127 di

Kebumen ini berhasil mempererat tali kemanunggalan antara TNI dan rakyat melalui kerja kolaboratif di lapangan. Dengan dukungan penuh dan partisipasi aktif warga, pembangunan MCK di Somagede diproyeksikan rampung sesuai jadwal dan segera dapat dinikmati manfaatnya.

Kehadiran fasilitas MCK ini menjadi bukti konkret komitmen pembangunan yang berawal dari pemenuhan kebutuhan dasar rakyat, sekaligus meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa secara berkelanjutan.

([Wartamiliter](#))